



Astrid-Lindgren-Schule

Grundschule des Kreises Offenbach

24.06.2021

Liebe Eltern,

wie Sie bereits aus den Medien entnehmen konnten, gibt es ab Freitag, den 25.06.2021 neue Regelungen zur Maskenpflicht.

Diese können Sie dem beigefügten Schreiben des Hess. Kultusministeriums entnehmen.

Im Eingangsbereich der Schule, Toiletten, Gängen und Treppenhaus ist weiterhin das Tragen einer Maske für alle verpflichtend.

In der Hof-Pause und am Sitzplatz im Klassenraum kann die Maske abgenommen werden.

Die Abstands- und Hygieneregeln gelten weiterhin.

Mit freundlichen Grüßen

G. Herbert
(Schulleitung)